
Herr Dr. Peeters erläutert, dass sich der Antrag erledigt habe, da eine Verschattungsanalyse durchgeführt 
wurde und diese bei der Planaufstellung Berücksichtigung gefunden habe. 
 


